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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Pfeifer, Ann Kristin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bankwitz, Michael     
Dr. Ermert, Matthias     
Herr, Kathleen     
Herr, Robert     
Hube, Rudolf     
Krebs, Alexander     
Lukas, Jutta     
Dr. Panthöfer, Martin     
Trautwein, Karin     
van den Boom, Christina     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Wagner, Christoph     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Vorsitz 
 
Sauer, Christin     
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Dirmenci, Simay     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dietz, David     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
 
Anfragen 
 
1. Emissionsmessungen in der Mombacher Straße (CDU) 

Vorlage: 0062/2025 
 
2. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 2.1. Pünktlichkeit und Ausfälle des ÖPNV insbesondere der Linie 64, 65 und 68 

(GRÜNE) 
Vorlage: 1578/2024 

 2.2. Alter Klostergarten (CDU) 
Vorlage: 1502/2024 

 2.3. Fort Hauptstein (CDU) 
Vorlage: 1503/2024 

 2.4. Antwort der Verwaltung zu 1557/2024 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
4. Sachstandsberichte 
 
5. Beschlussvorlagen 
 5.1. Beleuchtungskonzept Osteinunterführung 

Vorlage: 1800/2024 
 5.2. Bauleitplanverfahren "H 98" (Planstufe II) 

Vorlage: 1802/2024 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
7. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Ann Kristin Pfeifer eröffnet in Vertretung um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- 
und fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 1 Emissionsmessungen in der Mombacher Straße (CDU) 

Vorlage: 0062/2025 
 
Frau Lukas fragt, wann tatsächlich mit der erwähnten temporären Messung zu rechnen sei.  
                                                                                                                                      
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.2025.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Pünktlichkeit und Ausfälle des ÖPNV insbesondere der Linie 64, 65 

und 68 (GRÜNE) 
Vorlage: 1578/2024 

 
Herr Bankwitz fragt nach einer Auflistung der definierten Soll-Kennzahlen, deren ist-Zustand 
sowie deren Berechnungsgrundlage. Des Weiteren fragt er, was die Verkehrsgesellschaft sowohl 
kurz- als auch mittel- und langfristig gegen den Mangel an Fahrpersonal unternehmen werde. 
                                                                                                                                      
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.12.2024.  
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Punkt 2.2 Alter Klostergarten (CDU) 
Vorlage: 1502/2024 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 03.12.2025.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.3 Fort Hauptstein (CDU) 

Vorlage: 1503/2024 
 
Frau Lukas erkundigt sich danach wann die Antwort komme, da es mittlerweile vor Ort 
teilweise schon hineinregnen würde.  
                                                                                                                                      
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.4 Antwort der Verwaltung zu 1557/2024 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates V vom 21.11.2024.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Franken lobt die Arbeit des Entsorgungsbetriebes und fragt, wie weit die Verwaltung mit 
Präventivmaßnahmen gegen Vermüllung sei bzw. die Bevölkerung sensibilisiert werden könne? 
Es gebe wiederholt Probleme mit unsachgemäß entsorgtem Sperrmüll, trotz schneller 
Beseitigung durch die Entsorgungsbetriebe nach erfolgter Benachrichtigung. Auch an Ampeln 
häufe sich weggeworfener Müll. 
Zudem fragt er, wie geltende Straßenverkehrsregeln im Bereich Hegelstraße überwacht würden 
und wie die Verkehrssituation zukünftig verbessert werden könne. Hier gebe es Probleme 
hinsichtlich Parksituation, Verengung der Verkehrsfläche und fehlender 
Geschwindigkeitsbegrenzung. Im Zweifelsfall würden Anwohnende selbst Schilder mit Verweis 
auf Kinder aufstellen. 
 
Herr Zaufke fragt, ob beim Spielplatz Ricarda-Huch-Straße noch nachbegrünt werde und 
weshalb dies noch nicht, trotz Vertrag mit dem Bauträger, geschehen sei.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Sachstandsberichte 
 
Es liegen keine Sachstandsberichte der Verwaltung vor.  
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Punkt 5 Beschlussvorlagen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Beleuchtungskonzept Osteinunterführung 

Vorlage: 1800/2024 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass dem Nisten von Tauben entlang der Beleuchtung vorgebeugt 
werden müsse, um eine Verschmutzung zu verhindern. Dem genannten Lichtplanungsbüro sei 
dies für die weitere Planung mitzuteilen.  
                                                                                                                                      
Der Beschlussvorlage der Verwaltung wird nach Anhörung zugestimmt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Bauleitplanverfahren "H 98" (Planstufe II) 

a) Änderung Nr. 50 des Flächennutzungsplanes der Stadt Mainz 
 im Bereich des Bebauungsplanentwurfes "Schützenhaus  
 Fort Gonsenheim (H 98)" 
 hier: - Vorlage in Planstufe II 
  - Veröffentlichung des Planentwurfes im Internet sowie 
   Durchführung einer öffentlichen Auslegung gemäß 
   § 3 Abs. 2 BauGB 
b) Bebauungsplanentwurf "Schützenhaus Fort Gonsenheim (H 98)" 
 hier: - erneuter Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB 
  - Vorlage in Planstufe II 
  - Veröffentlichung des Planentwurfes im Internet sowie 
   Durchführung einer öffentlichen Auslegung gemäß 
   § 3 Abs. 2 BauGB 
Vorlage: 1802/2024 

 
Der Beschlussvorlage der Verwaltung wird nach Anhörung bei 4 Enthaltungen zugestimmt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende kündigt die alljährliche Erstürmung der Ortsverwaltung für den 22.02.2025, 
11.11 Uhr an.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Die Höhe der Stadtteilmittel für das Jahr 2025 ist noch nicht bekannt.  
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Ende der Sitzung: 19:24 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ann Kristin Pfeifer gez. Christoph Wagner 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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